
 

 

 

第第１１５５９９１１回回    例例  会会    （（令令和和２２年年１１１１月月１１３３日日））    
本本日日ののププロロググララムム    悲悲眼眼院院ととののババーーベベキキュューー大大会会のの説説明明    

牧牧野野真真樹樹青青少少年年奉奉仕仕委委員員長長   
前例会の記録（第１５９０回 令和２年１１月６日）  

・会員数    ３９名  

・出席者    ３７名    ・出席率  ９４・８７％（出席免除者出席１名）  

・欠席者     ２名   福嶋 啓祐君  吉岡孝恭君  

・出席免除者   １名  光井 伸君  

１０月１６日メーキャップ後の出席率   ７６・３２％→９４・７４％に補正  

１０月１８日地区大会登録、小川隆則・池田周二・池田孝・荒川佳朗・佐藤林平・福嶋啓祐  

山本茂雅の諸君の諸君  

・ゲスト   な し  

・ビジター  な し  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１５年と２５８日に当たり、笠岡東ロータリークラブは

創立３３年と３２０日に当たります。  

 先日の地区大会において、当クラブの光井伸会員が長寿賞を受賞されました。 

  

・幹事報告  ロータリー財団事務所より、改訂分の地区補助金申請書を頂いております。 

財団室 NEWS １１月号メールにて頂いております。 

近隣クラブの例会変更のお知らせを、総社吉備路 RC より頂いております。 

本日は、例会終了後に定例理事会があります。 

・委員会報告 な し   

・配 布     週 報      

・食 事   とんかつ定食  

 

 ◎スマイル（１１月度お誕生日：新井善久君 結婚記念：光井伸・新井善久・椋梨孝章

・金政一孝・山本大介の諸君）  
三宅達夫君  光井先生、おめでとうございます。  

椋梨孝章君  光井先生、長寿賞おめでとうございます。  

松田重雄君  本日の総会よろしくお願い致します。  
 岡原 稔君  同上。  

 原田俊三君  本日は、卓話をさせて頂きます。  

奥野千秋君  調整の為大きいのを入れておきます。  

光井 伸君  先日の地区大会において、長寿賞を頂きました。  

江原公平君  お酒がお美味しい季節になりました。  

惠谷龍二君  早退させて頂きます。  
    スマイル ２４，０００円  

 

 
ｈ 

●プログラム   年次総会／原田俊三会員卓話  

年次総会 ２０２１～２２年度の理事及び役員の発表 

会長：松田重雄    副会長：渕野瑛木    幹事：岡原 稔     副幹事：河田恭志 

職業奉仕委員長：原田俊三           社会奉仕委員長：奥野千秋 

青少年奉仕委員長：山本茂雅          国際奉仕委員長：長鋪方隆 

ロータリー財団委員長：石田官義        会計：小川隆則      

ＳＡＡ：江原公平               副ＳＡＡ：三島大尚   直前会長：三宅達夫 

以上の方々に決定致しました。どうぞよろしくお願い致します。 

最近のロータリーについて思うこと   原田 俊三会員 

ここ数年ロータリーの例会やお酒を伴う親睦会の場でロータリーの奉仕の話題や、ロータリーの奉仕の根幹である 

職業奉仕の理念ほかロータリーの哲学、倫理などの話題が会話にのぼることが富に少なくなってまいりました。 

以前はロータリアンが集うときには何かしらロータリーの奉仕の話題が必然的に発生しておりました。 

これは RI の指導の下、金看板である職業奉仕からロータリー財団を中心とした社会奉仕に軸足を移しているのも 

大きな要因であると思っています。ロータリーの奉仕は個人的職業奉仕であることは永遠に不変であると思います。 

会員同士が親睦を通してお互い良き先生、良き生徒となり職業人としての生き方を学びます。例会は職業を通し 

て奉仕できる人間になるための道場であると言われています。渡辺好政元 RI 理事はロータリーを 1 本の大きな樹 

に例え、その根は親睦を基本とするクラブ奉仕である。その幹は職業奉仕であり社会奉仕、国際奉仕、青少年奉 

仕、ロータリー財団はあくまでも職業奉仕という幹からでた枝であると言われました。ロータリーは個人的職業奉仕、 

ライオンズクラブは集団的社会奉仕と言われています。それぞれ異なる奉仕の形態であるからこそお互いに存在意 

義があると言えます。しかしながら近年ロータリークラブがライオンズ化されているように思って落胆しているのは私 

だけでなく多くの会員が同じ思いを持っておられるでしょう。RI の最高目的は定款にある「ロータリーの目的」であ 

ります。その中にも職業奉仕の理念が掲げられていますし、ロータリーソング奉仕の理想、我らの生業、それでこそ 

ロータリー、の中にも職業のことが掲げられています。いかに職業奉仕の重要性がお分かりいただけると思います。 

現在のロータリーは会員数、奉仕の理念共に衰退の一途をたどっています。日本経済の低迷に起因することが 

多くの原因ですが、職業奉仕の軽視によるロータリーの魅力の低下も一因と思われます。このまま RI の言うがまま 

に改悪されていくのは忍びないものがあります。せめて笠岡東 RC だけでも、職業奉仕の理念を学び、ロータリアン 

の寄り合いの時にはロータリーの話題で大いに盛り上がるようになればロータリーの魅力が再興し我がクラブが永遠 

に繁栄するのではないでしょうか。 

 原田俊三会員（ロータリー歴３３年） 

 次週以降のプログラム＆行事予定     

１１／１４（土） 第 2 回第 6 グループ会長幹事会  一人鍋しゃぶしゃぶ り山  

１１／１５（日） 悲眼院とのバーベキュー大会  ９：００集合 古代の丘スポーツ公園  

１１／２０（金） 第 3 例会  15 日（日）に変更済み  

１１／２７（金） 第４例会  会員一口卓話 （卓話予定者：長鋪方隆・松田重雄会員）  


